



# Info-parents

Février 2025- école Gadbois

## BONNE SEMAINE DES ENSEIGNANTES ET DES ENSEIGNANTS

À l'occasion de cette semaine spéciale et importante, soulignons l'engagement remarquable des enseignantes et des enseignants. Un engagement qui se traduit par une implication active et constante dans la réussite et le bien-être des élèves. Pour ceci, nous les remercions chaleureusement.

## NOUVELLES DES NÔTRES

Nous souhaitons la bienvenue à Frédéric Gay, PEH au volet sourd.

Mélanie Boutin sera absente jusqu'après la semaine de relâche, car son congé a été prolongé. Rima Meghoufel a accepté de la remplacer comme technicienne en service de garde.

Marwa Amal remplacera Sylvain Beauchamp les jeudis dans la classe de Catherine St-Pierre en univers social, sciences et technologie et École dehors.

Il nous manque toujours 1 TES au volet sourd, puis 1 TES à 50% au volet alternatif.

## DATES IMPORTANTES

### 3 au 7 février

Semaine de reconnaissance des enseignants.es

### 4 février

Journée pédagogique

### 5 février

19h00 C.É

### 14 février

Saint-Valentin

### 20 février

Journée pédagogique

### 28 février

Remise du bulletin de l'étape 2 et fin d'étape

### 3 au 7 mars

Semaine de relâche

## ÉMISSION DES RELEVÉS FISCAUX AU SERVICE DE GARDE

Pour pourrez récupérer vos relevés fiscaux via le PORTAIL de MOZAÏK

PARENT à l'adresse courriel suivante : <https://portailparents.ca/accueil/fr/>

Vous devrez vous connecter en entrant votre adresse courriel ainsi que votre mot de passe. Si vous avez oublié votre mot de passe, il vous suffit de cliquer sur mot de passe oublié afin d'en créer un nouveau.



# BONNES PRATIQUES LORS DE CONDITIONS MÉTÉOROLOGIQUES PARTICULIÈRES

En plein cœur de la saison hivernale, nous souhaitons vous rappeler les bonnes pratiques mises en place à notre école pour assurer la santé et la sécurité de nos élèves et des membres du personnel.

Au fil des ans, diverses solutions ont été implantées, en collaboration avec le Centre de services scolaire de Montréal, afin d'encourager les sorties à l'extérieur tout en préservant la sécurité de nos élèves. Notre milieu s'adapte aux particularités du climat québécois et notre personnel fait preuve d'une grande créativité pour faire bouger les jeunes, beau temps, mauvais temps.

Être bien adapté à l'hiver québécois

À notre école, la pratique des activités extérieures est adaptée à la météo et à l'état de la cour de récréation. Par exemple, lorsqu'il neige et que les conditions le permettent, des jeux spécifiques peuvent être organisés pour tirer profit des joies hivernales.

En cas de grands froids, nous nous appuyons sur divers outils pour guider nos décisions, tels que les prévisions météorologiques d'Environnement Canada, la Charte des températures pour les enfants de l'Association québécoise de la garde scolaire ou encore les Précautions et mesures à prendre en situations de grand froid.

À retenir

- Lorsque nécessaire, nous écourtons les périodes à l'extérieur. Nous portons aussi une attention particulière à l'habillement des enfants ainsi qu'à leur confort.
- Dès qu'il y a présence de glace, nous veillons à ce que les accès aux entrées de notre bâtiment soient déneigés et déglacés en tout temps. Des zones sécuritaires peuvent aussi être délimitées dans la cour pour offrir un espace de jeu agréable aux élèves.

Toutefois, déneiger ou déglacer entièrement la cour n'est pas une solution privilégiée, notamment du point de vue opérationnel et environnemental.

- Lorsque les conditions ne permettent pas une sortie sécuritaire, les élèves profitent de récréations intérieures, où ils continuent de se dépenser et de s'amuser au chaud.

Face aux singularités de notre hiver québécois, l'ensemble de notre personnel demeure engagé à faire bouger les élèves, en priorisant leur sécurité en tout temps.

Je vous invite à me contacter pour toute question